

## 'Dejaron sus oficinas para hacer campaña'

La gobernadora del estado, María Eugenia Campos Galván, consideró como una "bofetada a los juarenses" las visitas de las "corcholatas" de Morena a esta frontera para encabezar eventos masivos. "Ahorita ellos mismos adelantaron los tiempos electorales. Han dejado sus oficinas, no para estar en territorio con la gente, no para sentir el dolor, las necesidades de los juarenses ni chihuahuenses, dejaron sus oficinas para ir a hacer campaña, para levantar la mano, para andar en el glamour, para andar en la pasarela y no para atender a quienes les pagan cada quincena y votaron por ellos", comentó.

https://diario.mx/juarez/dejaron-sus-oficinas-para-hacer-campana-20230525-2059047.html